

# *Realiza sus primeras pruebas en Cuba primera cosechadora de caña montada en esteras*

---



Holguín 25 dic, (RHC) La primera cosechadora de caña CCA 5500 montada sobre esteras en Cuba, inició su período de pruebas en los campos del central azucarero Loynaz Hechavarría, del municipio holguinero de Cueto.

El equipo, diseñado totalmente por especialistas del Centro de Desarrollo de la Maquinaria Agrícola (CEDEMA) y ensamblado en la Empresa 60 Aniversario de la Revolución de Octubre, conocida por KTP, ambos en Holguín, fue construida en la República Popular China, donde radica la industria tecnológica que materializó este proyecto con especialistas cubanos, indica la ACN.

Alejandro Estrada Fong, vicepresidente primero del Grupo Empresarial de la Industria Sideromecánica (GESIME), afirmó a la ACN que la máquina posee mejoras que se aprecian, fundamentalmente, en el sistema hidráulico, lo cual le permite adaptarse a las condiciones del terreno y realizar un corte más efectivo.

Además de esa ventaja respecto a su antecesora, la CCA 5000, el uso de esteras permite operar en condiciones de mayor humedad y reducir la compactación del terreno, en comparación con las de ruedas

neumáticas, un problema tomado en cuenta históricamente por los productores de caña, explicó.

Orlando Teruel Álvarez, directivo de AZCUBA en la provincia, contó como el día que iniciaron las pruebas la cosechadora presentó un problema en el extractor primario de limpieza, el cual se corrigió de inmediato y desde entonces demuestra su efectividad con un alto rendimiento en el corte.

Asimismo, dijo, que la nueva máquina cumple las expectativas productivas durante las pruebas diurnas y nocturnas, sujetas al monitoreo constante de especialistas chinos de la empresa que fabrica la cosechadora, junto a proyectistas de CEDEMA e investigadores de la Universidad de Holguín.

Erenio Suárez Lechuga, director de la Unidad Empresarial de Base Atención a Productores Agropecuarios del central Loynaz Hechavarría, al comparar la máquina con las cuatro CCA 5000 que explota desde hace tres años, dijo que posee un motor de mayor potencia, registra un mejor índice de consumo de combustible y es más confortable para el operador, quien labora en una cabina climatizada, de mayor visibilidad y mandos automatizados fáciles de maniobrar.

Adolfo Mora, director adjunto de la empresa azucarera Holguín, significó recientemente a la ACN que la actual zafra registra favorables indicadores en cuanto a los niveles de molidas diarias y al rendimiento industrial, parámetros básicos en las proyecciones de la provincia hacia el cumplimiento del plan de producción de azúcar de la temporada.

La presente contienda en el oriental territorio comenzó por el central Cristino Naranjo el 13 de noviembre y con la reciente entrada en funcionamiento del Loynaz Hechavarría, del municipio de Cueto, la provincia tiene en activos ya a sus cinco industrias azucareras.

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/179634-realiza-sus-primeras-pruebas-en-cuba-primera-cosechadora-de-cana-montada-en-esteras>



**Radio Habana Cuba**